

Chers collègues, chers amis,

Sur proposition du conseil d'administration, nous sommes réunis aujourd'hui pour nommer Catherine George Membre d'honneur de notre société. Si une personne mérite cette distinction, c'est bien Catherine pour son immense contribution à la formation et au rayonnement de la Pathologie vétérinaire en France mais également au-delà de nos frontières.

J'ai fait la connaissance de Catherine à Ithaca où elle me rejoint dans le département de Pathologie de l'université de Cornell, sponsorisée comme moi par Pfizer pendant 3 ans. Très rapidement, elle évolue comme un poisson dans l'eau dans son nouvel environnement et le jugement est unanime : Catherine est une personne brillante, enthousiaste et chaleureuse. Même John King, qui n'était pas connu pour féliciter facilement les dames nous disait : « She is SMART this girl ! ». A Cornell, Catherine est accompagnée de son mari, Laurent, également vétérinaire et ils développent tous les deux une rare expertise en neurologie, version clinique pour Laurent, version neuropathologie pour Catherine au côté d'une équipe de spécialistes de classe mondiale, à savoir les professeurs Delahunta, Brian Summers et John Cummings.

Après avoir passé le board avec succès en 1990, Catherine rentre à Amboise chez Pfizer et se joint à Loïc Longeart et moi-même au sein de notre laboratoire de diagnostics LAPV. Chez Pfizer, ses qualités de leadership sont très vite reconnues puisqu'elle prend la direction du groupe histologie en 1997, du département de pathologie en 2000, du groupe pathologie Europe en 2002, du groupe pathologie investigative Europe en 2004 et devient chairwoman du groupe Global Pfizer Pathology leadership team en 2006. En 2008, après la fermeture de Pfizer Amboise, elle entre chez IPSEN où son ascension professionnelle continue tout d'abord en tant que Vice- Présidente du groupe Toxicologie puis, en 2011, responsable de toute la R&D non clinical drug safety.

Fidèle à son mentor et ami, le professeur Parodi, ses contributions aux associations professionnelles et à la formation de nos jeunes pathologistes sont multiples. Je ne peux malheureusement pas toutes les énumérer mais je voudrais quand même citer Membre du Comité d'organisation et de Formation (COF) en France, Membre du comité d'examen de l'ECVP, Membre du board de l'ESTP, Editrice associée au journal Vet Path sans compter ses contributions aux groupes de travail sur la nomenclature INHAND du système nerveux, l'harmonisation des guidelines ICH concernant l'immunotoxicité et les recommandations pour la peer-review en tox path.

J'ai toujours été impressionnée par sa force de travail, son efficacité et son esprit de synthèse. Perfectionniste, elle est exigeante avec les autres mais pas plus qu'avec elle-même, son unique but étant l'amélioration du travail rendu. Elle est intègre, juste, ouverte à la discussion et très proche de son équipe, n'hésitant pas à aller au conflit avec la direction s'il le faut. Catherine a été ma collègue, mon associée et ma patronne mais ça surtout été un privilège pour moi de travailler pendant toutes ces années auprès d'une amie.

Je vous propose donc de faire un accueil enthousiaste et chaleureux à Catherine en tant que membre d'honneur de notre association.